

ENTORNO

La Generalitat invierte de 17 millones para los Juegos de Tarragona

El Gobierno catalán destinará 2,15 millones de euros adicionales para distintas mejoras del Palau d'Esports Catalunya. En total, se ha invertido 57,1 millones de euros en equipamientos.

Palco23
28 feb 2018 - 19:45

La Generalitat impulsa los Juegos Mediterráneos con una inversión de más de 17 millones de euros. El Gobierno catalán ha presupuestado 2,15 millones adicionales para mejorar el Palau d'Esports Catalunya, donde se están acometiendo obras de climatización, alumbrado, marcadores electrónicos, vestuarios, señalética, salas polivalentes y la pista central.

Las obras han sido adjudicadas a la constructora Cobra, encargada de levantar un equipamiento con capacidad para 5.000 personas. Estos trabajos pondrán punto y final a la construcción de un equipamiento impulsado por la Secretaría General del Deporte. Los 15 millones restantes aportados por la Generalitat se han destinado a la construcción del Palacio de los Deportes del Anillo Mediterráneo.

En total, se han destinado 57,1 millones de euros a la construcción de equipamientos, de los cuales 10,3 millones han sido aportados por el Ayuntamiento de Tarragona . El Ejecutivo central también se ha implicado con la aportación de 10,5 millones de euros para asegurar la viabilidad financiera del acontecimiento deportivo.